

Des photos de sport récompensées

7 juin 2023

CMEJ

Jeux / Concours

Pour la deuxième année consécutive, le Conseil Municipal Enfants (CME) a proposé aux Sébastiennais de participer à un concours photo ouvert à tous, cette fois-ci sur le thème du Sport. C'est l'heure des remises de prix, attribués par les élus du CME et les habitants.

Les élus du CME ont organisé un concours photo au mois d'avril. Chaque participant pouvait proposer jusqu'à trois photos. Les clichés réalisés ont été exposées à l'Hôtel de Ville durant tout le mois de mai.

Après la nature en ville en 2022, le thème de l'année 2023 était tout naturellement " Le sport à Saint-Sébastien ", à l'approche des Jeux Olympiques de Paris 2024.

Nouveauté cette année : la remise d'un " Prix du CME " et d'un " Prix des habitants " (via le site internet de la Ville), tous deux attribués ce mardi 6 juin à l'occasion de la plénière du CME.

Les résultats

Prix des Habitants

1^{er} : Eric-Yves Hamard (Ping-Pong Club de Saint-Sébastien)

2^e : Céline Keromnes (Rugby Club Saint-Sébastien/Basse-Goulaine)

3^e : Eric-Yves Hamard (Ping-Pong Club de Saint-Sébastien)

Prix du Conseil Municipal des Enfants

1^{er} : Eric-Yves Hamard (Ping-Pong Club de Saint-Sébastien)

2^e : Céline Keromnes (Rugby Club Saint-Sébastien/Basse-Goulaine)

3^e : Céline Keromnes (Rugby Club Saint-Sébastien/Basse-Goulaine)

Pour leur permettre de juger en toute connaissance, les enfants du CME ont bénéficié des conseils du photographe Pierre Lesueur spécialisé dans la photo de sport. Il est venu leur partager sa passion le temps d'une après-midi.

Ses astuces, conseils et photos étaient également visibles en parallèle de l'exposition et sur le site de la Ville, pour permettre à tous de s'exercer dans l'art de la prise de vue de sport.

Le CME

Actuellement, le CME est composé de 28 jeunes (2 CM1, 2 CM2) élus dans les 7 écoles de la commune. Cette instance participative permet à ces jeunes élus de vivre un apprentissage de la citoyenneté, de travailler sur différents thèmes tout au long de leur mandat, de découvrir leur ville, son fonctionnement et de formuler des observations qui pourraient conduire à la réalisation de projets concrets.

Les CME sont aussi à l'origine de nombreuses actions autour de la solidarité, de l'environnement ou encore des loisirs.

